



たかみ

北九州市立高見中学校 学校通信
令和2年 1月9日 No.12
発行責任者 校長 赤瀬 正信
学校所在地 八幡東区高見四丁目4番1号
TEL 093-651-1886 FAX 093-651-1899

2020 スタート!

一人一人が輝く1年にしよう!

2020オリンピック・パラリンピックイヤーがスタートしました。始業式でお話したように、この大きな動きに何らかの形でかわり、一人一人が輝く1年にしてほしいと思います。そのスタートとなるこの3学期に、みなさんが大きく成長することを期待しています。



新年あけましておめでとうございます。この冬休みも大きな事件事故なく、元気な皆さんと今日こうして新年のあいさつができることが、当たり前のことではありますが、本当に何より嬉しく思います。

さて、令和になって最初の冬休み、大みそか、お正月を、みなさんはそれぞれどのように過ごしましたか。終業式では、3年生は自分の将来のために、誘惑に負けず、時間を最大限に使ってほしいと、また1・2年生は3学期そして次の学年に向けての自分なりの目標をしっかりと決めてほしいということをお話ししました。3年生のみなさんは自分の進路決定に向けてこの15日間を有意義に使うことができたでしょうか。1・2年生のみなさんは目標がしっかり頭に刻み込まれているでしょうか。

今日から始まる3学期は、1年間の締めくくりの学期であると同時に、「来年度の0学期」でもあります。1・2年生は、それぞれ2・3年生の1学期に向けて、新しい生徒会執行部の人たちを中心に、あらたな高見中づくりに取りかかってほしいと思います。また、学習面の総まとめをして、次の学年の学習にスムーズに入っていけるようにしなければなりません。2月7日には、小学6年生への入学説明会もあります。中学生の先輩として、頼もしい姿を小学生に見せてほしいものです。3か月間の短い学期ですので、あっという間に時間は過ぎてしまいます。気持ちを集中させてがんばってほしいと思います。そして3年生のみなさん、いよいよ高校受験が始まります。3か月後、4月からの1学期にどこで何をしているかを決める、人生で最初の大きな分かれ道です。これから最後の準備にとりかかり、試験当日に全力を出し切ってほしいと思います。受験は確かに自分との戦いであり、個人で乗り切っていくように思われがちですが、高校入試は、チームで乗り切っていくことが大切です。今日からのクラスや学年の雰囲気や合格の行方を大きく左右するかもしれません。受験に向けてひたむきにがんばりながらも、お互いを思いやり、和やかに支え合うことが大切です。きつい時期だからこそ、お互いの温かい心配りが何よりの支えになります。早い人は今月中には進路が決定しますが、3月10日の最後の公立高校入試まで、去年のワールドカップラグビーではないですが「ONE TEAM」3年生一丸となって受験を乗り切り、3月12日の卒業式を迎えてほしいと思います。

ところで、先日、みなさんが1学期に取り組んだスポーツテスト＝全国体力・運動能力、運動習慣等調査の集計結果が公表され、北九州市の中学2年生の体力が昨年にも増して向上したとの報道がありました。高見中学校では、昨年度から毎時間のようにタブレットパソコンを使ってみなさんが主体的に取り組む体育の授業がおこなわれ、運動やスポーツに対する興味・関心・意欲が高まってきたことが、調査結果の向上につながっています。今年は2020オリンピック・パラリンピックイヤーとして、日本中がスポーツを通して感動に包まれる年になると思います。日本で行われるスポーツの祭典に何らかの形でかわり、運動やスポーツに対する興味・関心・意欲を一層高めてほしいと思います。そして北橋市長さんのビデオメッセージにもあったように、何よりもみなさん一人一人が輝く一年になってほしいと願っています。そのスタートとなるこの3学期にみなさん一人一人が大きく成長することを願って始業式のお話とします。

生徒会執行部スタート～生徒会役員新旧交代

12月23日の終業式後に生徒会役員任命式と新旧交代式が行われ、生徒会執行部がスタートしました。3年生を中心とした旧執行部は、生徒会長を中心にこの一年間、高見中文化の継承と発展に本当によくがんばってくれました。特に生徒主体で練習に取り組む体育大会や、趣向を凝らしたオープニング・エンディングを創り上げた文化祭など、大きな成果をあげました。本当にお疲れさまでした。これからも、生徒会執行部を中心に、生徒会会員である全校生徒の協力によって、あらたな高見中づくりにがんばってほしいと思います。



頑張りました！～中体連新人大会

1・2年生の新チームによる中体連の新人大会が9月から11月にかけて行われました。各部とも夏休みの練習等の成果を十分発揮してよく頑張りました。次の目標は6月末からの夏季大会です。冬場のトレーニングをしっかりと積み、最後の大会をめざして頑張りましょう。

野球部	八幡東区新人軟式野球大会	準優勝
	北九州市中学校新人軟式野球大会	惜敗
サッカー部	八幡東区新人サッカー大会	準優勝
	北九州市中学校新人サッカー大会	惜敗
ソフトテニス部男子	八幡東区新人ソフトテニス大会	団体 優勝
	北九州市中学校新人ソフトテニス大会	団体 惜敗
ソフトテニス部女子	八幡東区新人ソフトテニス大会	団体 惜敗
卓球部	八幡東区新人卓球大会	団体 準優勝
バレー部	八幡東区新人バレーボール大会	惜敗

スタンダードタイプ制服

来年度から全中学校で採用される北九州スタンダードタイプ標準服についての説明を12月の終業式の後に行いました。すでに説明のプリントも配布しましたが、1・2年生も現行の高見中標準服に加えてスタンダードタイプを着用することができます。11月までに市内の小中学校でこなったアンケートでは、約6割の児童がスタンダードタイプを希望しているようです。



1・2月の主な行事予定

- 1/9(木) 学力診断テスト(3年)
- 1/15(水) 校内推薦委員会(公立)
- 1/21(火) 私立高校推薦入試
- 1/22(水) 社会見学(2年・福岡市)
- 1/28(火)～30(木) 私立高校一般入試
- 1/28(火) 学力診断テスト(1・2年)
- 1/29(水) 百人一首大会(1年)
- 1/30(木) 思春期健康教室(2年)
- 1/31(金) ICT公開授業(1年体育)

2/6(木)～7(金) 公立高校推薦入試
保護者会(3年)

- 2/7(金) 中学校入学説明会
- 2/19(水)～21(金) 学年末考査(1・2年)
- 2/28(金) 3年生を送る会

